

Dandim 0824/Jember Buka Pembekalan Wasbang, Bagi Siswa Bina Avia Persada

Siswandi - JEMBER.GO.WEB.ID

Jun 8, 2024 - 19:24



JEMBER – Beberapa lembaga pendidikan dan latihan memang memiliki kiat khusus dalam memberikan pembekalan kepada peserta didiknya, termasuk Lembaga Pelatihan Profesi (LPP) Bina Avia Persada Kantor Cabang Jember yang menjalin sinergi dengan Kodim 0824/Jember dalam pemberian wawasan kebangsaan terhadap peserta didik barunya.



Seperti yang dilakukan di Kodim 0824/Jember sejak Jum'at- Minggu 07-09 Juni 2024 yang dilaksanakan pembekalan wawasan kebangsaan dan bela negara kepada 40 orang peserta didik baru dari Bina Avia Persada, yang menempuh pelatihan profesi pramugari, pramugara, staff airlines dan ticketing reservation tersebut.

Dindampingi Manger LPP Bina Avia Persada Jember Mis Roro S, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam sambutannya menyampaikan, bahwa saya sangat berterima kasih atas kepercayaan Lembaga Pelatihan Provesi Bina Avia Persada kepada Kodim 0824/Jember dalam membekali adik-adik generasi bangsa ini dengan materi kedisiplinan, wawasan kebangsaan dan bela negara.



Apalagi adik-adik ini sebagai calon pramugari, pramugara, setaff airline maupun ticketing reservation yang tentunya akan bergaul dengan masyarakat dunia, tentunya harus memiliki kultur luhur bangsa Indonesia diantaranya etika, sopan santun, ramah, cerdas dan berwawasan kebangsaan. Tegas Dandim 0824/Jember.

Demikian halnya Manager Bina Avia Jember Mis Roro dalam wawancaranya menyatakan, bahwa persaingan kerja yang semakin kompetitif tentunya memerlukan kiat-kiat dalam menguasai pasar kerja, disamping kita memiliki Bursa Kerja Khusus (BKK) Bina Avia Persada tentunya menggandeng Kodim 0824/Jember ini agar lulusan pelatihan porofesi yang kita hasilkan ini, mampu bersaing di kompetensi dunia kerja, lulusan kami harus memiliki nilai plus dan mampu bersaing dengan baik.



Saya tentunya menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Dandim 0824/Jember yang berkenan memberikan pembinaan kepada adik-adik calon peserta latihan profesi ini, semoga pelatihan yang diberikan benar-benar memberikan nilai lebih, sehingga mampu bersaing dengan baik dalam pasar kerja, mampu menjadi sumberdaya yang handal disiplin dan berkarakter. Ujar Mis Roro. (Siswandi)